
 
Ciao a tutti, 
 
solo poche righe per ringraziare, per la fiducia accordatami, il Presidente Roberto Petronilli che mi ha 
voluto nella sua squadra, per questo quadriennio olimpico, nella veste di Consigliere Nazionale per il 
nuoto, nomina che ovviamente non può che riempirmi di orgoglio. 
 
Il mio ringraziamento più sentito, per il grande lavoro svolto e per i positivi risultati raggiunti va al mio 
predecessore, Gianni Dolfini, al quale va anche un grande "in bocca al lupo" per il nuovo incarico di vice 
Presidente. 
 
Sono conscio che il passaggio da Coordinatore Nazionale dello Sviluppo a Consigliere Nazionale per il 
Nuoto è per certi versi un passaggio impegnativo e sfidante al tempo stesso, ma sono certo che con la 
vostra collaborazione sapremo raggiungere nuovi e sfidanti obiettivi. 
 
Colgo l'occasione per inviarvi i miei più cordiali auguri di un Felice Natale ed uno strepitoso 2017.                            
                   
Davide 
 
 


